## Puntos focales en la celebración del 57° Día Internacional de la Cooperación

En el habitual mensaje que con motivo de la celebración, el primer sábado de julio de cada año, del Día Internacional a todos los cooperadores del mundo, se focalizan cinco temas, que son a nuestro entender, de fundamental importancia para el movimiento cooperativo<sup>1</sup>.

En la primera parte de su saludo destaca el Dr. S. K. Saxena al vivificante estímulo que para el cooperativismo ha significado el informe del Secretario General de las Naciones Unidas, acerca de la Experiencia Nacional en la Promoción del Movimiento Cooperativo, que fuera aprobado en la Asamblea General del organismo cumbre. Dicha resolución, que destaca el papel de las cooperativas en la promoción humana y el regreso económico y social, invitando a los Gobiernos a prestarles decidido apoyo y llamándolos a la acción de un frente coordinado mundial<sup>2</sup>, tiene además, el profundo significado de ser una contundente respuesta a la corriente crítica, que surgida en el seno de algunos organismos técnicos de NN.UU. puso en peligro la continuidad y el crecimiento de los programas de asistencia técnica y ayuda financiera al desarrollo cooperativo prestado a través de sus Agencias (OIT, FAO, UNESCO, etc.) ejecutado en distintas partes del mundo. El informe elaborado en base a las oportunidades de los Gobiernos que han experimentado la eficacia de la fórmula cooperativa, por encima de errores y fracasos particulares, constituye pues un verdadero respaldo a la abnegada acción de un movimiento, que fundado en la ayuda mutua y la solidaridad, trata de aportar a la construcción de una sociedad más justa y equitativa en la distribución y goce de los bienes que compone el patrimonio de la humanidad.

Invita, seguidamente el mensaje, a que los trescientos cuarenta y seis millones de cooperadores, nucleados en la A.C.I., insten a sus gobiernos a asistir y colaborar con las Naciones Unidad en sus esfuerzos por la preservación de la paz mundial como medio para posibilitar mayor impulso en el desarrollo económico y social de los pueblos. Reitera así una vez más, el máximo organismo de conducción cooperativa, la acendrada y permanente coacción pacifista del movimiento cooperativo. La acotada exhortación adquiere particular relevancia en el campo de acción de nuestra América Latina, donde la celebración del Día Internacional de la Cooperación, nos encuentra hondamente preocupados por conflictos en ciernes y por la sangrienta tragedia de Nicaragua. El compromiso de asegurar la paz, en un marco de justicia, es deber ineludible de todo hombre consiente y particularmente exigible a todos los que hacen de los principios rochdaleanos inspiración de cotidiana militancia.

La profunda significación del AÑO INTERNACIONAL DEL NIÑO, es remarcada con un pedido de apoyo a la campaña que realiza la A.C.I. bajo el lema "Compre un Balde de Agua".

El tema del ocio, en su amplia aceptación de descanso y del esparcimiento que repara y enriquece física y espiritualmente, y la aplicación de la cooperativa para su feliz instrumentación, que ha de ser tratado en la próxima reunión de su Comité Central y prognosis analítica del papel de las "Cooperativas en el año 2000", cuestión central a ser debatida en el Congreso de 1980, son puestos a consideración de los cooperadores por el mensaje de la Alianza Cooperativa Internacional.

Los movimientos cooperativos de cada uno de los países que integren la ACI, afrontan problemas que devienen de su inserción en un medio o sistema singular que les es propio, problemas que afectan al conjunto de sus asociados o a alguna rama de su actividad. De allí que sus esfuerzos se orientan principalmente a enfrentar y ofrecer adecuada respuesta a estas cuestiones. Sin embargo, resulta saludable que en el día instituido, a iniciativa argentina, para celebrar el Día Internacional de la Cooperación, la Alianza nos incite a elevar la mira por encima de nuestras fronteras nacionales y focalizar los problemas que nos son comunes en nuestra condición humana y participar así el beneficio que significa la integración cooperativa a nivel internacional.

La Dirección

<sup>(1)</sup>Publicada en este número de nuestra Revista.

<sup>(2)</sup> Publicado en este número de nuestra Revista.